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COMISIÓN DE SANIDAD 
 

XI LEGISLATURA 
 

ACTA Nº 12/2020, DEL DÍA 6 DE OCTUBRE DE 2020 
 
 
 

ASISTENTES 
 
ILMO. SR. D. JOSÉ MARÍA ARRIBAS DEL BARRIO 
ILMO. SR. D. DIEGO FIGUERA ÁLVAREZ 
ILMA. SRA. Dª. MARTA MARBÁN DE FRUTOS (Secretaría en funciones, en 
sustitución de la Ilma. Sra. Dª. Carlota Santiago Camacho) 
ILMO. SR. D. JOSÉ MANUEL FREIRE CAMPO 
ILMA. SRA. Dª. MATILDE ISABEL DÍAZ OJEDA 
ILMO. SR. D. JOSÉ ÁNGEL GÓMEZ CHAMORRO TORRES 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA CARMEN BARAHONA PROL 
ILMA. SRA. Dª. LORENA MORALES PORRO 
ILMO. SR. D. EDUARDO RABOSO GARCÍA-BAQUERO 
ILMA. SRA. Dª. MARÍA YOLANDA ESTRADA MADRID 
ILMO. SR. D. ENRIQUE VELOSO LOZANO 
ILMA. SRA. Dª. NOELIA MARÍA LÓPEZ MONTERO 
ILMA. SRA. Dª. MÓNICA GARCÍA GÓMEZ 
ILMA. SRA. Dª. GÁDOR PILAR JOYA VERDE 
ILMA. SRA. Dª. VANESSA LILLO GÓMEZ 
 
LETRADA: Dª ESTHER DE ALBA BASTARRECHEA 

 
 
 
 En Madrid, siendo las quince horas y treinta y dos minutos, del día seis de octubre de 
dos mil veinte, se reúnen en la Sala José Prat de la Sede de la Asamblea los Ilustrísimos 
Señores Diputados anteriormente relacionados, con el fin de celebrar reunión de la 
Comisión de Sanidad debidamente convocada al efecto. 
 
 El Ilmo. Sr. Presidente informa de que se ha solicitado un cambio en el orden del día, 
por lo que el segundo punto pasaría a sustanciarse en cuarto lugar y el cuarto punto en 
segundo lugar. Sometida esta solicitud a la consideración de la Comisión, es aprobada 
por unanimidad. 
  
 Seguidamente se pasa a sustanciar el primer punto del orden del día: 
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PUNTO PRIMERO: PCOC 1231/20 RGEP 17725 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, valoración que hace de los 
trabajos de rastreo y control epidemiológico de Covid-19 llevados a cabo en la 
Comunidad de Madrid. 

 
 Para formular la pregunta interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, diputada 
del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie.  
  
 A continuación, para responder el Ilmo. Sr. Presidente da la palabra, en representación 
del Consejo de Gobierno, a la Ilma. Sra. Dña. Elena Andradas Aragonés, Directora 
General de Salud Pública. 
  
 En turno de réplica toma la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para turno de dúplica interviene la Ilma. Sra. Directora General de Salud Pública, Dña. 
Elena Andradas Aragonés. 
 
 

PUNTO SEGUNDO: PCOC 1326/20 RGEP 20963 a iniciativa de la  Sra. Dª. Vanessa 
Lillo Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida 
Madrid en Pie en la Asamblea de Madrid, al Gobierno, razones que justifican el 
retraso del inicio de las prácticas clínicas presenciales en los centros sanitarios 
de la Comunidad de Madrid. 

 
 Para formular la pregunta interviene la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez, diputada 
del Grupo Parlamentario Unidas Podemos Izquierda Unida Madrid en Pie.  
  
 A continuación, para responder, hace uso de la palabra, en representación del Consejo 
de Gobierno, la Ilma. Sra. Dña. Teresa Chavarría Giménez, Directora General de 
Investigación, Formación y Documentación. 
  
 Para turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanesa Lillo Gómez. 
  
 En el turno de dúplica la Ilma. Sra. Directora General de Investigación, Formación y 
Documentación, Dña. Teresa Chavarría Giménez renuncia a hacer uso de la palabra para 
contestar en una sola intervención a todas las cuestiones que quiera plantear la diputada 
Sra. Lillo. 
  
 Para tercer y último turno toma la palabra la Ilma. Sra. Dña. Vanessa Lillo Gómez. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Directora General de 
Investigación, Formación y Documentación, Dña. Teresa Chavarría Giménez. 
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PUNTO TERCERO: PCOC 1283/20 RGEP 19382 a iniciativa del Sr. D. José Ángel 
Gómez Chamorro Torres, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cuántas PCR se han hecho a los 
trabajadore/as del edificio Sollube donde se ubica la sede central del Servicio 
Madrileño de Salud (SERMAS). 

 
 Para formular la pregunta interviene el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez Chamorro 
Torres, diputado del Grupo Parlamentario Socialista. 
  
 Para responder hace uso de la palabra, en representación del Consejo de Gobierno, el 
Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Carmena Lozano, Secretario General Técnico de la 
Consejería de Sanidad. 
  
 Para turno de réplica interviene el Ilmo. Sr. D. José Ángel Gómez Chamorro. 
  
 Para turno de dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Secretario General Técnico de la 
Consejería de Sanidad, D. Francisco Javier Carmena Lozano. 
  
 Para tercer y último turno hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. Gómez Chamorro. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. D. Francisco Javier Carmena Lozano, 
Secretario General Técnico de la Consejería de Sanidad. 
 
 

PUNTO CUARTO: PCOC 1343/20 RGEP 21133 a iniciativa de la  Sra. Dª. Gádor 
Pilar Joya Verde, Diputada del Grupo Parlamentario Vox en Madrid en la 
Asamblea de Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora la capacidad de los 
servicios de Atención Primaria en Pediatría de cara a responder adecuadamente 
a la demanda asistencial que se presente durante el período comprendido entre 
el 15-09-20 y el 30-03-21. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde, diputada del Grupo 
Parlamentario Vox en Madrid. 
  
 Responde someramente, en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. 
Jesús Vázquez Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 Para tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Gador Joya Verde. 
  
 Para cierre del debate interviene el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director General 
del Proceso Integrado de Salud. 
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PUNTO QUINTO: PCOC 1384/20 RGEP 21387 a iniciativa del Sr. D. José Manuel 
Freire Campo, Diputado del Grupo Parlamentario Socialista en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, se pregunta a qué razones se debe que la Gerencia 
Asistencial de Atención Primaria no permite el teletrabajo a los profesionales de 
Atención Primaria. 

 
 Para formular la pregunta interviene el Ilmo. Sr. D. José Manuel Freire Campo, 
diputado del Grupo Parlamentario Socialista. 
  
 A continuación, para responder a la pregunta hace uso de la palabra, en representación 
del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director General del 
Proceso Integrado de Salud. 
  
 Para turno de réplica hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. José Manuel Freire Campo. 
  
 En turno de dúplica responde el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último interviene el Ilmo. D. José Manuel Freire Campo. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, 
Director General del Proceso Integrado de Salud. 
 
 

PUNTO SEXTO: PCOC 1446/20 RGEP 22112 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, se pregunta cómo valora la situación de los hospitales y 
centros de salud en la Comunidad de Madrid en el contexto de esta segunda ola. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez, diputada del Grupo 
Parlamentario Más Madrid. 
  
 Responde a la PCOC en representación del Consejo de Gobierno, el Ilmo. Sr. D. Jesús 
Vázquez Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez. 
  
 En turno de dúplica interviene el Ilmo. Sr. Director General del Proceso Integrado de 
Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 Para tercer y último turno hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Dña. Mónica García 
Gómez. 
  
 Para cierre del debate toma la palabra el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, Director 
General del Proceso Integrado de Salud. 
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PUNTO SÉPTIMO: PCOC 1447/20 RGEP 22113 a iniciativa de la  Sra. Dª. Mónica 
García Gómez, Diputada del Grupo Parlamentario Más Madrid en la Asamblea de 
Madrid, al Gobierno, valoración que hace la Consejería de Sanidad sobre la 
atención y el seguimiento de pacientes con patologías no-COVID en el contexto 
de la pandemia. 

 
 Formula la pregunta la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez, diputada del Grupo 
Parlamentario Más Madrid. 
  
 Para responder, en representación del Consejo de Gobierno, interviene el Ilmo. Sr. D. 
Jesús Vázquez Castro, Director General del Proceso Integrado de Salud. 
  
 En turno de réplica hace uso de la palabra la Ilma. Sra. Mónica García Gómez. 
  
 Para turno de dúplica toma la palabra el Ilmo. Sr. Director General del Proceso 
Integrado de Salud, D. Jesús Vázquez Castro. 
  
 En tercer y último turno interviene la Ilma. Sra. Dña. Mónica García Gómez. 
  
 Para cierre del debate hace uso de la palabra el Ilmo. Sr. D. Jesús Vázquez Castro, 
Director General del Proceso Integrado de Salud. 
 
 

PUNTO OCTAVO: Ruegos y preguntas. 
 
 No se producen. 
 
 Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las dieciséis horas y 
cincuenta y cinco minutos, en el lugar y fecha anteriormente señalados. 
 

Vº Bº 
EL PRESIDENTE 

  LA SECRETARIA 
(Secretaria en funciones) 

    

    

    

Fdo.: José Mª ARRIBAS DEL BARRIO Fdo.: Marta MARBÁN DE FRUTOS 

 


